



## El canciller ya siente la pasión mundialista



El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard aprovechó su estancia en Qatar, sede de la Copa del Mundo de la FIFA que inicia este domingo, para realizar algunas dominadas de balón, al inaugurar el Centro México en el país árabe; lo acompaña el futbolista, Jared Borgetti.

# Ebrard reprueba que aficionado del Tri llevara alcohol a Qatar: "No es la imagen de México"

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard inauguró este sábado en el Centro México Qatar (CMQ), en Doha, sede que auxiliará a los miles de aficionados mexicanos que asisten a la Copa del Mundo 2022 de la FIFA y que inicia este domingo en esa nación.

El canciller lanzó un mensaje a los 40 mil connacionales que asisten a este evento deportivo y les pidió que "se porten bien", sobre todo a los mexicanos que se hicieron virales en redes sociales por meter bebidas alcohólicas a tierras qataríes a pesar de las múltiples restricciones por parte de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FI-

FA) y el Gobierno de Qatar.

Ebrard Casaubón mencionó ante la prensa mexicana que cubrirá el mundial de fútbol que el aficionado que metió alcohol a Qatar no representa "la imagen de México", por lo que hizo un llamado a los mexicanos que acudan al Mundial, a seguir las normas y leyes con las que se rige el país de Oriente Medio.

"Esas acciones no nos califican, ni son nuestra imagen, México es conocido como un pueblo alegre y respetuoso, ese tipo de cosas no se deberían de repetir, porque no somos nosotros. En Qatar hay de todo, se puede comprar, hay que respe-

tar", comentó el canciller en la inauguración del Centro México Qatar 2022, donde aprovechó para realizar algunas suertes con un balón.

En redes sociales se hizo viral la imagen de un aficionado de la Selección Mexicana en la que exhibe una botella de alcohol que ingresó a Qatar, a pesar de que está prohibido.

Fue a través de la red de TikTok donde el connacional identificado como Ricardo (@ricardo84256) compartió un clip en donde se puede observar como un turista mexicano camina por uno de los aeropuertos de Qatar mientras trae en su mano una casaca del Tri. (Redacción) •